

LUZINAY

## Amis de l'école : « Chaque coup de main compte, même une heure »

Recueillis par Françoise Granjon



*Les Amis de l'école, c'est une équipe motivée, engagée pour mener à bien la mission de soutenir les projets pédagogiques de l'école Paul-Germain.*

**L'association Les Amis de l'École de Luzinay repart pour une nouvelle saison avec toujours le même objectif : soutenir les projets pédagogiques de l'école Paul-Germain.**

**Quelle est votre mission ?**

« Notre mission est de collecter des fonds pour soutenir les projets culturels, sportifs et éducatifs de l'école, organisés par l'équipe enseignante, en programmant des événements tout au long de l'année scolaire. »

**Rappelez-nous quelles actions avez-vous soutenues ?**

« La saison dernière, grâce au soutien des familles, de la population, qui ont participé à nos événements, les enfants ont profité de : cinq classes transplantées, des ateliers de construction, des séances de cinéma, une sortie au théâtre, une sortie à l'auditorium, l'observation de l'éclosion d'œufs, une visite à la ferme, un intervenant sportif à l'année, sans oublier du basket, des spectacles et des visites culturelles. »

**Qu'est-ce que représente votre soutien financier ?**

« L'association a financé 25 000 euros d'actions : 17 300 € en subventions directes (environ 60 € par élève) et 7 700 € en subvention exceptionnelle. »

**Comment cela est-il réalisable ?**

« Tout cela est possible grâce à la mobilisation de parents bénévoles qui donnent de leur temps et de leur énergie ! Mais aussi grâce à celles et ceux qui participent à chaque événement et vente ! D'ailleurs, ils peuvent rejoindre notre équipe de bénévoles pour venir nous aider. Mais aussi continuer de participer à nos événements et ventes diverses, donner un peu de temps ponctuellement (tenir un stand, aider sur une vente) ou plus régulièrement (participer aux décisions, rejoindre le bureau). Chaque coup de main compte, même une heure ! »